

看護師20年・3人の子育てお母さん

藤田りょうこ



都政・医療福祉対策室長 事務所ニュース

No. 21 2017年 1月17日



あいさつする藤田りょうこ（西六郷地域）

日本共産党は、15日から18日まで、第27回党大会を迎えていきます。市民と野党の共闘をさらに前進させ、野党連合政権を見すえ、暴走する安倍政権を打倒する展望を切り開く闘いが始まっています。

都政・医療福祉対策室長・藤

金子区議地域新春の集い
14日、金子区議地域の新春のつどいが開かれ、70人が参加しました。藤田りょうこは、都政を本気で転換させる、共産党の

田りょうこは、年明け早々から、各団体の「旗びらき」や各地域の「新春のつどい」を駆けめぐつて、築地市場の豊洲移転問題や、東京五輪の問題、認可保育園の増設、都財政の有効活用などを元気いっぱい訴えました。

躍進をと熱く語りました。
ダンスや合唱、手品で会場が沸き、最後に戦中を生き抜いた山本朗さんが、戦争は2度と許さない決意を語りました。

各地・各団体を駆けめぐる

まちかど演説始まる

11日、多摩川、矢口地域で「まちかど演説」が行われ、数十人の聴衆が集まりました。多摩川では小学6年生だという女子3人組が「あの人本物？」「本物のほうがかわいいね」などと会話しながら最後まで聞いていました。

矢口ではお茶とみかんの差し入れもあり、藤田りょうこは「本番ながらの緊張感がありました」と述べました。



聴衆とあいさつを交わす藤田りょうこ（多摩川まちかど演説）



↑大田労連旗開きで挨拶（11日）

←あらお区議地域新春の集い
90名の方が集い、藤田りょうこは、決意表明とオカリナ演奏を披露しました（15日）



連絡先 〒144-0051 大田区西蒲田6-34-7 ☎ 3736-1494 fax 3735-4522
URL <http://r-fujita.jcp-ota.jp/> E-mail r-fujita@jcp-ota.jp
Twitter @ryokofujitajcp Facebook @ryoko.fujita.jcp

藤田りょうこさんを何としても都政へ

わたしも応援します！

新婦人大田支部内共産党後援会 山崎知子（仲六郷在住）
藤田さんは行動力と強い精神の持ち主



一昨年の国民平和大行進、平和島の引継ぎ場所での山崎知子さん

藤田りょうこ成長記 全力疾走20代 編 藤田りょうこ



臨床実習にて。右から二人目が私

（20歳）

藤田りょうこさんは昨年夏の原水爆禁止世界大会（広島）で一緒にしました。小さい男の子を連れて、暑い広島での行事への参加は大変なことと、思っておりました。藤田さんは親子の元気な姿を見てこちらが、大変励まされました。思い煩うより行動することが大切だと、感じた次第です。

◆ 気力と体力を備えた人
藤田さんはトライアスロン大会に何度も出場され、気力と体力を備えた人ですね。

自分の意志を行動に表すことができ、強い精神の持ちいい人が指名されたと喜んでいるのは私だけではありません。

そして支える私達も強い心を持つてお応援してゆきましょう。

主だと思います。

今のが都議会では共産党の活躍が都民の要望を届ける役割を果たしている事は明らかです。そして議席を増やして更なる活躍を期待します。

◆ かち都議からのバトン

かち佳代子さんからのバトンをしつかり受け取れるのは、佐藤伸さんをおいてほかにないと

短大3年生になると、春から秋まで毎日臨床実習です。指導を担当する実習病院の看護婦さんは、

病院によってはとても怖く、泣かされていてる学生もたくさんいました。

私は見た目優等生だったので、何か切り抜けて過ごしました。夏休みも例年通り30以上の課題が出され、学生時代も体力勝負の毎日でした。

《主な駅頭宣伝》

※雨天中止または変更の場合あり

朝の駅頭 7時15分～8時

- 18日 (水) 御嶽山駅
- 20日 (金) 鶴の木駅
- 23日 (月) 矢口渡駅
- 24日 (火) 石川台駅
- 25日 (水) 池上駅

夕方の駅頭 17時～18時

- 20日 (金) JR蒲田西口



朝の駅頭宣伝で訴える藤田りょうこ（11日、武蔵新田駅前）